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Unitamente allo sbandierato successo, visto solo da qualcuno, della fusione con
UBI il 12 aprile partiva anche la direzione Agribusiness.

Indubbiamente una giusta valorizzazione per un comparto strategico, soprattutto
nel Meridione, quale quello dell’agroalimentare.

Una buona idea ma realizzata male.

A quasi un anno dall’inizio molte criticità permangono e sono rimaste ancora tali,
con pesanti ricadute per i colleghi.

Andiamo con ordine.

Al caos generato, soprattutto nella clientela, dalla fusione si è aggiunto il cambio di
struttura.

I  team che hanno composto  le  filiali  Agribusiness  non sempre sono stati  calibrati
rispetto alle esigenze funzionali e della clientela.PARLIAMO DI AGRIBUSINESS
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